ROYBON

Nouvelles légendes : une chorale en or



Loin d'être statique, cette dynamique chorale bouge constamment



L'assistance a été captivée par la chorale "Nouvelles légendes ".

Clest avec grand plaisir qu'on a retrouvé la chorale "Nouvelles légendes "venue de Saint-Clairdu-Rhône samedi soir à la salle des fêtes roybonnaise.

En effet, l'association "Pour des sourires" a fait appel à cette formation originale pour la troisième fois afin d'animer une soirée.

Loin d'être statique, cette dynamique chorale bouge constamment, encouragée par le fait qu'elle a appris toutes les paroles par cœur, ce qui libère les mains des partitions pour commencer.

Et puis on change tout le temps de place, ce qui permet de se répondre, de varier les interlocuteurs. D'où des gestes, des attitudes, des déplacements en accord avec les paroles de la chanson.

Mime et sketch

Par la suite, on en vient au mime et même au sketch comme avec "Tout va très bien Mme la marquise" et tout cela rend la chanson extrêmement vivante.

Il y avait même des mariés en tenue dans la chanson "Voyage en Italie "!

J.-L. Roche créateur de la chorale, avait initié tout cela, suivi par Véronique Rose qui dirige l'ensemble dans le même esprit.

Quant à Daniel Béraud, il s'occupe du chœur des hommes issu de cette formation et nous avons pu notamment les a dans un entraînar italien.

La chorale était re magnifiquement p. Thévenon, le piar effectua aussi quel lis morceaux seul.

Une très belle so préciée au plus ha par une assistanc vée.

LDL: